



Die 2-Länder-Musikanten verkörpern die Idee, die beiden Seiten des Rheins auf kultureller Ebene zu verbinden. Bilder: PD

Musizieren ohne Grenze

Verein Nach dem Motto «in der Breite liegt die Würze» spielen die 2-Länder-Musikanten Musik von Polka über Schlager, Evergreens bis hin zu Big-Band-Sound.

Die rund 15 ambitionierten Musikantinnen und Musikanten stammen aus Liechtenstein und dem Rheintal/Sarganserland, ein paar wenige auch aus Vorarlberg.

Die 2-Länder-Musikanten verkörpern die Idee, die beiden Seiten des Rheins auf kultureller Ebene zu verbinden. Die Initianten und Gründer im Jahr 1993 waren denn auch ein Liechtensteiner und ein Schweizer. Auch die Mitglieder stammen von beiden Seiten des Rheins und die Auftritte finden regelmässig beidseits, aber auch weiter weg statt.

Was die 2-Länder-Musikanten besonders auszeichnet, ist gut gespielte Unterhaltungsmusik in grosser Breite. Das wird vom Publikum sehr geschätzt. Traditionelle Blasmusik mit Polka und Walzer gehören ebenso zum Repertoire wie gute Schlager und Evergreens, Swing und jazzige Klänge. Ein Teil der Stücke wird mit Gesang begleitet. Die Instrumentierung der Band reicht von Blech- und Holzinstrumenten bis zu Keyboard, E-Gitarre, E-Bass und Schlagzeug. So kann

vieles, was dem Publikum und der Band gefällt, mit der passenden Instrumentierung gespielt werden.

Ambitionierte Amateure

Die Mitglieder der 2-Länder-Musikanten sind ambitionierte Amateure, von denen die meisten auch in Ortsvereinen mitwirken. Dank guter Vorbereitung zu Hause ist es möglich, mit wenigen Proben ein grosses Repertoire zu erarbeiten und regelmässig zu erneuern. Gepröbt wird im Musikheim am Werdenbergersee, etwa jeden zweiten Mittwochabend, unter der Leitung von Jan Köpfl. Interessierte dürfen gerne einen Blick in die Probenarbeit werfen.

Für Geselligkeit und gemütliches Beisammensein gibt es für die Musikantinnen und Musikanten zahlreiche Gelegenheiten, zum Beispiel nach den Proben oder beim Fondueabend zum Jahresabschluss. Fällt ein Geburtstag auf einen Probetermin, wird der Geburtstagsmarsch gespielt, und natürlich wird dafür etwas Selbstgebackenes erwartet. Auch das Zusammensitzen



Das Weihnachtskonzert in Triesen vom 17. Dezember bildet den musikalischen Höhepunkt der 2-Länder-Musikanten.

mit dem Publikum nach einem Konzert geniessen die Bandmitglieder sehr. Das Weihnachtskonzert (17. Dezember in Triesen) ist der musikalische Höhepunkt des Jahres. Es wird jeweils ein ganz neu einstudiertes Programm präsentiert. Mit Blick auf die kommenden Festtage besteht der letzte Programmteil aus Weihnachtsmelodien, die in eine schöne Weihnachtsgeschichte eingebettet sind. Den Abschluss bildet traditionsgemäss «Stille Nacht», welches auf die Weihnachtstage einstimmt. (pd)

Mitmachen bei den 2-Länder-Musikanten

Wer sich angesprochen fühlt und gerne bei den 2-Länder-Musikanten mitspielen möchte, der wende sich an die Präsidentin Cornelia Lüchinger unter info@2lm.ch oder info@2lm.li. Weitere Informationen und Berichte sind unter 2lm.ch oder 2lm.li zu finden. (pd)